

Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

vom 03.05.2013

Aktionstag am WiC-Sonntag Rauchmelder

Im Rahmen des verkaufsoffenen Sonntags in der Ortsmitte informieren der Förderverein und die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg am 5. Mai ab 12 Uhr auf dem Rathausplatz über Rauchmelder und die Gefahrenvorsorge. Seit dem 1. April müssen nämlich in Neubauten die Schlaf- und Kinderzimmer sowie Flure jeweils mindestens einen Rauchmelder haben.

Im Rahmen des Aktionstages wird es auch eine Präsentation der „Ersthelfer vor Ort“ geben sowie Übungen an einer Wiederbelebungspuppe und Brandschutzaufklärung. Wer an diesem Tag Mitglied im Förderverein der Feuerwehr Cronenberg wird, erhält einen Rauchmelder als Geschenk.